

一徳いっと通信

井上一徳舞鶴事務所 電話 0773-62-1010 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり
井上一徳

No90



日本を守りぬく！毅然とした外交・防衛姿勢を！



●2月8日の予算委員会で尖閣諸島を巡る安全保障問題について菅総理大臣、茂木外務大臣、岸防衛大臣等と議論しました。

2月1日、中国において自国の「管轄区域」に入った外国船が命令に従わない場合に武器の使用を認める「海警法」が施行され、6日と7日には二日連続で中国公船がわが国の領海侵入を行うなど、中国の強硬姿勢が顕著になってきています。

中国に対して毅然に対応しておかなければ、取り返しのつかない深刻な事態を招きかねません。

本日の議論の様子は、**YouTube**でも紹介されていますが、衆議院中継録画

https://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php?ex=VL&deli_id=51374&media_type=
をご覧ください(一番最後です)。



地元・高校球児の活躍を期待



京都北部・峰山高校出身の故野村克也監督が「マー君、神の子、不思議な子」と称賛した田中将大投手が楽天 Eagles に復帰したとの嬉しいニュース。

- また、春の甲子園に京都北部の地元で少年野球を学んだ高校球児が多数出場するとの話を聞き喜んでいきます。
- 小中学校から高校2年生まで野球をしていた私は甲子園で高校野球を観戦することが大好きです。大いに盛り上がり、人々の気持ちが明るくなればと願っています。

